



Apoyar, proteger y dar voz a las personas refugiadas es nuestro deber como sociedad.

Día mundial de las personas refugiadas

El 20 de junio de cada año, el mundo conmemora el día mundial de las personas refugiadas, una fecha en la que se rinde homenaje a quienes se han visto en la necesidad de huir de sus hogares.

20 JUNIO

Refugiados en cifras:

Según datos de la ONU, actualmente hay una situación desafiante de personas refugiadas en varias partes del mundo. En los últimos años se registraron más de 70 millones, que incluyen solicitantes de asilo y personas desplazadas internas en todo el mundo de los cuales:



25.9 millones son menores de 18 años.



10 millones son personas apátridas sin derechos básicos como educación, salud, empleo y libertad de movimiento.

Apoyo a refugiados en México:

Desde 1980 la *Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR)*:



Brinda atención y protección a personas refugiadas.



Promueve la integración de solicitantes de asilo en la sociedad mexicana.

Colectivamente, podemos generar una diferencia para crear un mundo **más inclusivo y solidario** para las personas en situación de desplazamiento.

